

ÖDP – Stadtratsfraktion

Rathaus - Rückermainstr. 2 97070 Würzburg 909 31 / 37 - 36 89 Zimmer 144

Würzburg, 22.02.2025

Pressemitteilung

Der besondere ÖDP-Stammtisch: Spannende Ein- und Ausblicke beim "Bericht aus dem Stadtrat" mit Raimund Binder

Unlängst lud die Ökologisch-Demokratische Partei (ÖDP) Würzburg zum offenen und besonderen Stammtisch ins gemütliche "Café Marie" der AWO in der Zellerau ein. Unter dem Motto "Neues aus dem Stadtrat", berichtete der Fraktionsvorsitzende Raimund Binder über eine Vielzahl kommunalpolitischer Themen und stellte sich den Fragen des interessierten Publikums. Mit dabei war auch Christiane Kerner, ebenfalls Mitglied des Stadtrats in der ÖDP-Fraktion.

"Die mittlerweile klamme städtische Haushaltslage bietet immer wieder Anlass zu angeregten Diskussionen" leitete Binder den Abend ein. Zudem stand das Großprojekt "Hubland-Strabalinie 6" im Mittelpunkt, "das nach Kräften vorangetrieben und angegangen werden muss" sagt Binder und spricht auch die Entwicklungen rund um das Mainfranken Theater an.

"Weitere drängende Herausforderungen sind die Wohnungsnot, der Ausbau des ÖPNV, die Frage der inneren Sicherheit sowie die wirtschaftliche

Entwicklung in der Stadt" berichtet der Fraktionsvorsitzende, was auch aus-

führlich diskutiert wurde.

Natürlich war auch die anstehende Oberbürgermeisterwahl war ein Thema,

das viele der Anwesenden bewegte. "Der künftige Oberbürgermeister oder

die künftige Oberbürgermeisterin müsse sich uneingeschränkt mit den Be-

langen der Würzburger identifizieren können. Die ÖDP wird den Kandida-

ten hierzu Wahlprüfsteine zusenden" teilte Binder mit.

Die lebendige Diskussion zeigte: Das Interesse an kommunalpolitischen

Themen ist ungebrochen – ebenso wie der Wunsch der Bürgerinnen und

Bürger, sich aktiv einzubringen. Raimund Binder nahm sich viel Zeit, auf in-

dividuelle Anliegen einzugehen, und überzeugte mit Fachwissen und Of-

fenheit.

Insgesamt war es ein kurzweiliger und informativer Abend, der sowohl zum

Nachdenken als auch zum Dialog anregte. Die ÖDP Würzburg bedankt

sich bei allen Gästen für ihre Teilnahme und freut sich auf die kommenden

Begegnungen. So wird der nächste Stammtisch dieser Art wieder am

11.06.2025 an selber Stelle stattfinden.

Mit freundlichen Grüßen

Raimund Binder

Fraktionsvorsitzender

im Stadtrat